

# REMERCIEMENTS

La famille de

## **Monsieur Jean GACHET**

tient à vous dire combien elle a été sensible à la sympathie et à l'affection que vous lui avez témoignées lors du deuil qui vient de l'éprouver.

Elle vous en remercie de tout cœur et vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde et vive reconnaissance.

Elle adresse également un grand merci au personnel de l'EMS La Rosière à Gimel (2<sup>ème</sup> étage) ainsi qu'à celui de l'hôpital de Nyon (médecine 2<sup>ème</sup> étage) pour les soins attentionnés, prodigués avec professionnalisme et grande humanité.

Nyon, décembre 2017.